

NOTA DE PRENSA

CÁRITAS ATENDIÓ A 4.749 FAMILIAS EN EL AÑO 2006.

En la valoración de los datos ofrecidos en el informe anual, Cáritas llama la atención sobre el aumento de casos de familias multiproblemáticas y la creciente feminización de la pobreza.

Vitoria-Gasteiz, 8 de junio de 2007. 4.749 familias fueron atendidas en los despachos de acogida de Cáritas, durante el pasado año. Los expedientes abiertos por la organización se concretaron en un total de **8.123 respuestas** a las distintas necesidades planteadas. Entre ellas, fundamentalmente la falta de recursos básicos y las dificultades de acceso a la vivienda o al empleo. Sólo un **5.9% de las respuestas fueron económicas**.

De las personas atendidas por Cáritas el pasado año, el **71.4% fueron mujeres**. Este dato –casi 6 puntos mayor que en 2005- refleja una feminización de la pobreza que, lejos de corregirse, se afianza. Entre las causas, Cáritas apunta la complejidad de la conciliación de la vida familiar y laboral, y las dificultades de inserción por el empleo de algunas mujeres, debido a diferencias culturales.

Un 65.7% de las personas que acudieron a Cáritas **era extranjera**. En este colectivo, las cuestiones planteadas se relacionan con el desconocimiento del idioma –en algunos casos- y la falta de formación para la integración laboral.

Otras problemáticas detectadas por las trabajadoras sociales de Cáritas, son la imposibilidad de encontrar una vivienda asequible económicamente, la escasez de recursos residenciales para personas mayores y el aumento de personas con problemas de salud mental no diagnosticada.

En la presentación de su informe de actividad 2006, Cáritas dio a conocer también datos relativos al programa de Inserción por el Empleo. 183 personas asistieron a los talleres ocupacionales Lagun Artea; 156, eran extranjeras. **56 personas en proceso de inserción fueron becadas**, para trabajar temporalmente en las tiendas Artezale y Berjantzi, de Cáritas, y en los talleres de reutilización de ropa.

Otros datos.

La acción de Cáritas supuso durante el año pasado un **gasto de 1.532.780 euros**; de los cuales, se destinaron a ayudas económicas 169.357 euros. A la cooperación internacional se asignaron 72.840 euros.

Los **ingresos** durante el año 2006 ascendieron a **1.608.874 euros**. Cáritas destacó los provenientes de donativos, 22.26%; cuotas de socios, 16.87%; colectas en las parroquias, 10.06%, y el 3.7%, que correspondieron a ingresos por herencias y legados. Un 22.62% se recibió de las instituciones públicas.

Cáritas contó el año pasado para el desarrollo de su trabajo con **762 voluntarios** y 30 profesionales contratados. Fueron **1.802 los socios** que depositaron su confianza en esta organización, en 2006.

Más información: Macarena Domaica, 945 23 28 50.